

Que el general secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, irá este martes acompañado por su plana mayor de mandos castrenses al Palacio de San Lázaro como invitado de honor a la sesión solemne con motivo del Día del Ejército Mexicano. Y, esta vez, para evitar cualquier desencuentro, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, definió en coordinación con las fuerzas armadas el protocolo de la ceremonia.

Que este lunes se vivió una tarde morenista en Palacio Nacional con una encerrona entre el presidente Andrés Manuel López Obrador con el dirigente nacional de su partido, Mario Delgado, y el coordinador de campaña de Delfina Gómez, Horacio Duarte, a una semana del cierre de precampañas en Estado de México. Al terminar la reunión también salieron de ahí el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quienes tampoco soltaron prenda sobre los temas de la cita.

Que el Consejo General del INE, que preside Lorenzo Córdova, alista para este miércoles la presentación de la nueva urna electrónica 7.0, que como MILENIO reveló desde noviembre pasado, será la más ligera y moderna del país y va un paso adelante en esta tecnología a pesar de que ese tipo de voto sigue sin estar permitido en México de forma generalizada. El titular del instituto, por cierto, ayer lanzó un dardo general con eso de que "gobiernos han ido y gobiernos han pasado por el ejercicio del poder y ninguno ha logrado resolver la promesa incumplida de justicia social".

Que el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, presumió la "recuperación" del parque Luis Pasteur luego de que el fin de semana fue desalojada de manera pacífica la comuna 420 que exigía la legalización de la mariguana. El legislador agradeció al Gobierno de Ciudad de México que encabeza Claudia Sheinbaum por apoyar esta solicitud de la cámara, aunque cabe apuntar que aún llegan algunas personas a fumarse un churro por considerar que esa era una "zona de tolerancia". -